

# Un panier-repas de Noël offert aux habitants

Le Républicain Lorrain - 29 déc. 2025 à 19:20 - Temps de lecture : 1 min

|



*Les jeunes femmes participant aux activités du club Apsis Emergence ont remis le 24 décembre des paniers-repas à la salle Pablo-Neruda.*

Le 24 décembre à 18 h, les femmes participant aux activités du club Apsis Emergence ont invité les habitants du quartier République à Guénange ainsi que ceux désignés par le Centre social d'action communale à venir retirer un panier-repas à la salle Pablo-Néruda. « À Noël, il est aussi important d'ouvrir notre cœur que d'ouvrir nos cadeaux », ont-elles précisé. Pendant trois jours, quinze jeunes femmes se sont donc relayées sous la coupe de Fred, Manon et Mevlana, les éducateurs spécialisés d'Apsis Emergence, pour préparer 150 repas composés d'une salade caprese, de lasagnes et d'une pannacotta à la fleur d'oranger grâce au soutien de la Ville, du Département et de Redgrill.

Tous les invités sont venus, seuls ou en famille, retirer leur panier avec un large sourire et des remerciements à foison.